

Franckesche Stiftungen zu Halle

Beurteilung der Studenten Georg Friedrich Lindner, [Johann ?] Krüger und Andreas Macher durch Johann Georg Hoffmann.

Hoffmann, Johann Georg

Halle (Saale), 04.04.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55278](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55278)

424
Nov. 1720
188 (174)
Lustigster lieber Herr Professor

Es hat Herr Miller mir gestern angezeigt, daß
sich ein solcher Mensch, meiner Meinung nach,
in der Studio aufhalten müßte, namentlich
Herr Linder, Krüger und Musser: Jeder selbst
in seiner gesehnen Art und Weise.

1. Herr Linder ist ein müßiger, des Gemüths,
in seinem Vorhaben antwortend, im Joch Lustig,
in seinem Umgang freundlich und klug, so wie
mir bekannt, ein guter Mensch.
2. Herr Krüger, klug ein stiller Mensch, ist in
seiner Information auf dem, spricht aber
in seiner Gemüthsart absonderlich zu sein.
In seinem Studium mag er sich wohl
für seine Vorlesungen halten.
3. Herr Musser spricht in seinem Christentum wohl
ein wenig zerknirscht; alles für ihn mehr in statu
servitutis, so will nicht so wohl zum ewiglichen
Lohnbuch mit ihm sein. Also, seinem Vorhaben
zufolge, daß er Medicoer doctor sey, ist legat-
hast.

d. 4. April
1720.

P. S.

Wollte der Herr Professor gesehentlich bitten,
im Lütischen Collegio paracetico die Cate-
chisation zu intimiren, daß solches auch
kommend Montay den 11-ten, ges. G. G. werden
werden angefangen werden; da wohl solches
recomendiren. sachem et.

881

an
Hrn. Löffler.
Hrn. Prof. Frunz;

Nur von dem Colle-
gio zu überreichen

